

| | | |
|---------------------|---------------------|-------------|
| Fecha 07.05.2009 | Sección Nacional | Página 5 |
|---------------------|---------------------|-------------|

El lago de Chapala, al 69%

GUADALAJARA, Jal.- Debido a que el lago de Chapala ha bajado 1.04 metros en la presente temporada de estiaje, se encuentra al día de hoy a 69.61 por ciento de su capacidad con cinco mil 497 millones de metros cúbicos del vital líquido, informó la **Conagua**.

En un comunicado, el Organismo de Cuenca Lerma Santiago Pacífico de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, precisó que el lago de Cha-

pala se ubica en la cota 95.68, luego de que ha perdido mil 169 millones de metros cúbicos de agua (m3).

Refirió que la cota máxima de 2008 fue 96.72, que se presentó hasta el 3 de octubre, con un almacenamiento de seis mil 666 millones de m3, y con un ascenso en escala de 2.19 metros, que en volumen representan dos mil 416 millones de m3.

